
Spettabili,

mi scuso per non aver rispettato i termini del 26/11/2017, per la presentazione delle

osservazioni, ma la mia è un osservazione all'osservazioni elaborate dal comune di

Torri di Quartesolo(VI)  approvate con Delibera n.67/2017 dal Consiglio Comunale del

16/11/2017.

L'osservazione del Comune di Torri di Quartesolo (VI), prevede la realizzazione della

nuova SSE di Lerino nell'area in giallo indicata nella proposta del Comune di Torrri di

Quartesolo e lo spostamento dell'Elettrodotto Aereo esistente in un  area agricola. E'

stato omesso però  di dire che in tale area agricola esiste un "contesto figurativo

delle VIlle Venete".

L’art. 31 delle Norme Tecniche di Attuazione (NAT) del Piano di Assetto del Territorio

(PAT) del Comune di Torri di Quartesolo (VI), nel sottolineare che l'intervento ricade

nell'ambito del "contesto figurativo Ville Venete", precisa "Il PAT riporta i contesti

figurativi delle Ville Venete di interesse provinciale ai sensi dell'art.46 del PTCP.

All'interno di tali contesti devono essere garantiti:- la conservazione dei coni ottici

privilegiati e delle vedute panoramiche dei beni, anche mediante la creazione di quinte

o di elementi mitigatori atti a valorizzare la visibilità d'assieme degli stessi;-la

valorizzazione degli elementi naturali del territorio storico-agrario circostante,

quali parchi e giardini, broli, viali filari, siepi autoctone, fossati, evitando

smembramenti e/o separazione tra edifici e contesto paesaggistico, che possano

compromettere l'integrità e le relazioni con l'intorno...... - gli interventi

infrastrutturali e tecnologici (linee elettriche, impianti tecnologici...)"

incompatibili, che alterino la percezione unitaria del complesso monumentale o ne

compromettano l'integrità e le relazioni con il il contesto;"

A spiegazione della mia osservazione si allega l'interrogazione comunale al comune di

Torri di Quartesolo, presentata il 4/12/2017.

Distinti Saluti

ing. Mauro Fabbiani - Consigliere Comunale Torri di Quartesolo (VI)
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Comune di Torri di Quartesolo (VI) 
 

Consiglio Comunale 
 

Movimento Cinque Stelle 

Torri di Quartesolo 04/12/2017 

Al Sig. Sindaco Ernesto Ferretto 

OGGETTO: Interrogazione sulla Delibera di Consiglio Comunale n.67 Progetto Preliminare 

“LINEA AV/AC VERONA-PADOVA , LOTTO FUNZIONALE ii, 

ATTRAVERSAMENTO DI VICENZA” E OSSERVAZIONI – PARERE DI 

COMPETENZA IN MATERIA URBANISTICA, con richiesta di risposta 

scritta in Consiglio Comunale.  

In sede di Consiglio Comunale ove si è discussione della delibera in oggetto, i professionisti hanno 

inizialmente spiegato i vincoli e le criticità dell’area scelta da Italferr per la costruzione della SottoStazione 

Elettrica per la linea AV/AC, poi sono passati a spiegare i vantaggi di realizzare quest’ultima nell’area posta 

a ridosso del cavalcavia di via Borsellino.  

La soluzione proposta prevede anche lo spostamento dell’elettrodotto dell’alta tensione da 132 kV, che 

attualmente passa sopra al parco Baden Powell e ad alcune abitazioni. 

 

Allegato 5-Elettrodotto della Delibera. 67/2017 

Il nuovo tracciato dell’elettrodotto è stato previsto al disopra di un area agricola vincolata da un contesto 

figurativo.  



 

Estratto 3° PI Comune Torri di Quartesolo Zonizzazione. 

 

Percorso nuovo elettrodotto 

 

Leggendo l’art. 31 delle Norme Tecniche di Attuazione del PAT ver. giugno 2013, si legge che il Contesto 

figurativo è quello delle Ville Venete di interesse provinciale.  

Il PAT riporta i contesti figurativi delle Ville Venete di interesse provinciale ai sensi dell’art. 46 del PTCP. 

Piano Territoriale di Coordinamento Provinciale.  �

Le VILLE VENETE sono considerate patrimonio artistico della cultura veneta. 

Le Norme Tecniche Operative del 3°PI al Capo VI Sistema Ambientale e Culturale art.47 Contesti figurativi 

prevedono : 



 

 

Vista la severità del contesto figurativo delle VILLE VENETE d’interesse Provinciale, 

CHIEDO 

- perché tale vincolo non è stato portato a conoscenza del Consiglio Comunale? 

-perché non è stato riportato nel documento Osservazioni al Progetto Preliminare Linea AV/AC Verona-

Padova, Lotto Funzionale II  Attraversamento di Vicenza, inviato alla Regione Veneto per la valutazione 

d’impatto ambientale e al Ministero dei Trasporti per la conferenza dei servizi? 

 

Distinti Saluti. 

Mauro Fabbiani Consigliere comunale Movimento 5 Stelle  

 


